

# Andacht im Tierpark



*Bei der lebendigen Krippe gab es zum Zweiten Advent eine ökumenische Andacht im Lindenthaler Tierpark. Foto: at*

**Lindenthal (at).** Zahlreiche Besucher kamen auch in diesem Jahr in den Tierpark, um mit Eseln, Schafen, Kühen und Damwild den Zweiten Advent zu feiern.

Vor der lebendigen Krippe stand Dr. Barbara Marnach vom Lindenthaler Tierpark und verteilte Liedtexte. „Wir sagen euch an den lieben Advent“, „Macht hoch die Tür, die Tor macht weit“ und „Alle Jahre wieder“, wurde vom Musikcorps Köln-Flittard musikalisch begleitet.

Martin Gallhöfer vom Verein der Freunde und Förderer des Lindenthaler Tierparks hielt mit Pfarrerin Ulrike Gebhardt von der Evangelischen Kirchengemeinde und Gemeindeferent Frank Blachmann von St. Stephan die ökumenische Adventsandacht.

Anschließend wurde es gemütlich. Mit Kinderpunsch in der einen Hand, Futter aus dem Automaten des Tierparks in der anderen, fütterten die Pänz anschließend Ziegen und Damwild.